

Médecins musiciens en concert

LA CHAUX-DE-FONDS Ce week-end, deux concerts seront donnés en faveur des Perce-Neige à la Salle de musique.

Deux concerts de l'Orchestre des médecins suisses (le SMOMS) feront résonner de leurs notes la Salle de musique de La Chaux-de-Fonds ce week-end. Ils seront dirigés par Kaspar Zehnder et y participera aussi la pianiste virtuose valaisanne Fanny Monnet.

«Ce sera l'occasion de déguster – en amateur, en connaisseur ou pour découvrir – des œuvres de Beethoven et Dvorak», annonce Terence Wilsher, gestionnaire de projets et chercheur de fonds pour la fondation les Perce-Neige. Lequel précise que «les deux événements se déroule-

ront au bénéfice de la fondation les Perce-Neige».

Bassin thérapeutique

Dans cette optique, le SMOMS a décidé de contribuer à l'installation d'un bassin thérapeutique à remous sur le site des Hauts-Genèveys. «Un outil formidable pour une grande partie des résidents des Perce-Neige!», commente toujours Terence Wilsher. «Ceux-ci pourraient ainsi profiter d'une hydrothérapie sécurisée et adaptée à leurs besoins individuels. Toujours avec des accompagnants formés bien entendu! Au sein du



L'Orchestre des médecins suisses lors d'un concert à Soleure en 2020. SP

SMOMS, les médecins concertistes, passionnés de musique classique, viennent de toute la Suisse. «Nous y jouons bénévolement et nous nous retrouvons pour répéter en dehors de nos heures de travail évidemment», explique le Dr Matthias Zürcher, président du SMOMS. «La grande majorité d'entre nous

pratique un instrument depuis sa plus tendre enfance. Nous avons ensuite développé nos compétences dans des orchestres de jeunes et universitaires.»

SFR

SALLE DE MUSIQUE Premier concert samedi 11 septembre à 18h30 et le second, dimanche 12 septembre à 15 heures.